

6 de mayo de 2012

A la comunidad sonorense:

El grupo de estudiantes pertenecientes al Movimiento Armónico Simple Independiente Solidario Estudiantil Universitario (MASISEU) reiteramos nuestro apoyo al Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad de Sonora (STAUS) en su lucha sindical, y en la pugna por sus derechos como trabajadores. Apoyamos al STAUS en su lucha pues sus peticiones son justas y necesarias. Como estudiantes creemos firmemente en el derecho laboral de cualquier trabajador, y especialmente en el de los profesores de nuestra alma mater. Nuestros profesores e investigadores son los encargados de difundir el conocimiento científico generación tras generación de estudiantes que han pasado y seguirán pasando por las puertas de nuestra Universidad.

Creemos que la cantidad solicitada por el STAUS, de aproximadamente 5 millones de pesos sobre la oferta actual, es una cantidad razonable y que daría una solución digna al conflicto actual. Una solución pronta y digna nos permitiría, tanto a ESTUDIANTES como a profesores, REGRESAR DE LA MANERA MÁS INMEDIATA A NUESTRAS ACTIVIDADES ACADÉMICAS HABITUALES EN LAS INSTALACIONES DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA.

Es por esto que hacemos un llamado a las autoridades administrativas de la Universidad de Sonora, específicamente al rector Dr. Heriberto Grijalva Monteverde, a terminar con la estrategia de no-negociación que ha mantenido desde el primer día en que estalló la huelga (el día 19 de abril del presente). Por esto mismo llamamos al rector, autoridades administrativas y al Sindicato de Trabajadores Académicos a que se presente un diálogo abierto y una negociación REAL para que se lleve a una buena solución el conflicto de huelga que se vive desde hace 18 días en nuestra universidad.

Hacemos, también, un llamado y una exigencia a las autoridades gubernamentales (Gobernador del Estado y Cámara de Diputados) a que aprueben el presupuesto CORRESPONDIENTE a la Universidad de Sonora (con los montos necesarios para poner fin a esta huelga) como una

PARTIDA PRESUPUESTAL DE EMERGENCIA, de manera similar a como se hizo para aprobar el presupuesto para campañas estatales electorales.

Finalmente, extendemos una invitación abierta a la población en general a acabar con la APATIA y los llamamos a DEFENDER NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS de los abusos y la indiferencia mostrada por las autoridades administrativas de la Universidad de Sonora y por las autoridades gubernamentales del estado de Sonora.

Esperamos se nos unan en nuestra lucha por la Universidad de Sonora, y por un pronto regreso a clases.

Firman

Estudiantes pertenecientes al Movimiento Armónico Simple Independiente Solidario Estudiantil Universitario (MASISEU).